

23/06/2021

Copiapó: Fiscalía prepara acusación en caso de Catalina Alvarez mientras diligencias de búsqueda continúan

La Fiscalía de Atacama se encuentra preparando lo que será la acusación en contra del único imputado en la desaparición de la adolescente copiapina Catalina Alvarez, mientras que en lo que se refiere a la búsqueda de su cuerpo las acciones investigativas no se detendrán. Estando en la actualidad dichas diligencias dirigidas por la Fiscalía Local de Copiapó, en pleno desarrollo por parte de la Brigada de Homicidios de la PDI y personal de Labocar de Carabineros.



Respecto de este caso, a dos años del inicio de las pesquisas, desde la Fiscalía de Atacama se indicó que, desde el punto de vista de la investigación penal, el Ministerio Público agotó las diligencias que siempre tuvieron como objetivo establecer qué fue lo que ocurrió la noche en que desapareció Catalina, además de las demás víctimas, y determinar quién había sido el autor de estos hechos.

En este sentido la Fiscalía de Atacama está preparando el cierre de las investigaciones y la acusación penal en contra del Hugo Pastén, imputado en las muertes de Sussy Montalvan y Marina Cabrera, además de la sustracción y desaparición de Catalina Alvarez. Casos por los que la Fiscalía solicitará se le condene y sancione a la pena de presidio perpetuo calificado por la responsabilidad que le cabe en cada una de estas causas.

La institución agregó que el contenido de las carpetas, a partir del cúmulo de medios de prueba que se reunió en cada una de las diligencias, será argumentado en detalle durante la audiencia de Juicio Oral por estos delitos. Cabe recordar que estos casos comenzaron sin prueba alguna que llevara a sospechar de alguna persona, luego de lo cual a partir del efectivo trabajo de la Fiscalía y la PDI se pudo no sólo identificar, sino que detener y formalizar al imputado, quien desde esa fecha se mantiene en prisión preventiva a pesar de varias solicitudes de su defensa que han intentado modificar esta cautelar a lo que la Fiscalía siempre se ha negado.

CATALINA ALVAREZ

Respecto de la búsqueda de Catalina Alvarez, la Fiscalía de Atacama fue enfática en mencionar que su búsqueda siempre ha sido una prioridad para la institución, motivo por el cual se han ordenado un sinnúmero de tareas investigativas y jornadas en terreno, recurrido a la valiosa y voluntaria colaboración de rescatistas de Atacama, sumando equipos especializados en rescate de otras regiones del país, además de peritajes de tipo científico que, a solicitud del fiscal del caso, han arrojado resultados en tiempos más breves de los habituales. Además de ello, se mantiene contacto permanente y prioritario con su papá y su mamá, quienes cuentan con el número de celular de un funcionario de la Unidad de Víctimas y Testigos para hacer consultas, solicitudes o pedir encuentros con el fiscal. Lo que ha prosperado de manera coordinada, a partir de distintas reuniones en que se ha entregado siempre toda la información que ellos han requerido, citas en la que además han solicitado diligencias las que también se han realizado.

Desde la Fiscalía se informó que independiente que la causa de penal en contra del

imputado se cierre en su parte jurídica, llegar a esta etapa en la investigación no tiene relación alguna con las tareas de búsqueda las que, se aseguró, continuarán realizándose con el apoyo de funcionarios de la PDI y Carabineros que actualmente trabajan en este caso bajo las indicaciones de la Fiscalía. Esto porque se comprende los angustiantes momentos que sus familiares han debido enfrentar en este caso, en que además el imputado se ha negado a colaborar para poder aportar con información que permita dar con el paradero del cuerpo de la adolescente.

Finalmente, respecto a la fecha de realización de la audiencia de Juicio Oral, se informó que una vez cerrada la investigación y presentada la acusación en contra del imputado, la fecha la fijará el Poder Judicial de acuerdo a su agenda en el Tribunal y evaluando la actual situación sanitaria que vive el país.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369